

令和 4年 10月 21日 富田林市立錦郡幼稚園 園長室 NO.33

今週の様子 ~ニシコオリ柿を干し柿に、盛り上がったPTAバザー、はな組保育研究、にこにこ広場~

今年もシブ柿でした。吊るし柿にしました。にこにこ広場に合わせて開いていただいたPTAバザー、スタッフの方々の手づくり品などがいっぱいで大盛況でした。ご協力いただきました保護者の皆さま方に心よりお礼申し上げます。いっぱいのニシコオリ柿が生りました。採って少しずつ食べると、今年もやっぱり「シブ柿」でした!皮を剥いて吊るし柿にしました。







PTAバザーでの買い物 みんなは10円でおもちゃを一つずつ買いました。すぐに決まる子、いく分悩んで決める子といろいろでした。







とても賑やかなバザーでした。野菜や手作りのクッキーや手芸品などスタッフの心こもった商品がいっぱいの**素敵なバザー**でした。







バザーの後は、はな組の保育研究でした。 **「秋の自然物さがし」 がテーマ**の保育でした。 みんなは秋をさがし、大いに楽しんでいました。







にこにこ広場もありました。カボチャのカバンを作りました。親子で仲良く作成しました。昨日の園庭の様子 ほのぼの感が漂います。





